

2005: Sabine Gehres & Manfred Köhl wurden „Miss & Mister Stall“

...während einer privaten Feier in Otzweiler! Bei extravaganten Spielen mussten allerlei Fragen beantwortet werden. Da wurden linke Socken und rechte Schuhe der Besucher vertauscht, Bilder gemalt, Quizfragen beantwortet. Wie groß ist Otzweiler, wie viele Straßennamen gibt es, wann trieb Schinderhannes hier sein Unwesen und wie viele Einwohner hatte der Ort 1863? Interessant: Damals zählte das Dorf über 320, heute, anno 2020, weniger als 200 Bürger und die erste Bürgermeisterin! Für die Sieger wurde eine Schärpe genäht, das Siegerpaar bekam beim nächsten Otzweiler Kerweumzug einen eigenen Prunkwagen geschmückt. Manfred Köhl fährt LKW bei Firma Rodenbusch, er ist leidenschaftlicher Kegler, begeisterter Grillmeister, und Hobbykoch. Sabine Gehres begegnet man im Globus-Baumarkt.

Foto unten: Schwere Unfall auf der L 376 nahe Meddersheim. Bei der Kollision in der Gemarkung „Am Erbesgraben / Otzweiler“ prallte ein Motorrad mit KUS-Kennzeichen mit einem Lieferwagen zusammen und stand mitten auf der Straße in Fahrtrichtung aus der es ursprünglich kam.



Ganz unten: In Bad Sobernheim auf der Johanniskerb ist 2005 am Sonntag beim Familientag Kirche – und montags beim Frühschoppen ging es in früheren Jahren bei ausgelassenen Gaudi-Spielen, beim Maßkrug stemmen oder Holz sägen mächtig rund! An der Trumpf-Säge: Ralf Schneberger (links) & H.G.Janneck

